



# Paroisse Saint-Remi

2821, avenue Dumaurier  
Ottawa ON K2B 7W3  
CANADA  
Tél : 613.828.5244

[www.paroissesaintremi.ca](http://www.paroissesaintremi.ca)

Écho du Premier dimanche de l'Avent (Matthieu 24, 37-44)

Tenez-vous prêts vous aussi!

Nous entrons aujourd'hui dans le temps de l'Avent. *Avent* vient du mot *adventus* qui signifie venue. Cela fait du temps de l'Avent un temps d'attente de la venue du Seigneur. Attente de la naissance de Jésus (Noël) ; attente de la manifestation de Dieu à la fin du monde ou à la fin de ma propre vie.

Chers amis, Dieu nous rappelle qu'il veut rassembler toutes les nations autour de son Fils Jésus lors de son retour parmi nous. Ce sera un jour de grande joie, qui verra la fin des guerres et jaillir la lumière. Pour nous y préparer, Jésus nous invite à veiller, à être vigilants.

Dans l'évangile de ce dimanche, Il affirme que les hommes et les femmes du temps de Noé n'ont pas su prévoir le déluge, l'inondation catastrophique qui a recouvert la région du Tigre et de l'Euphrate, les deux grands fleuves de l'Iran et de l'Irak actuels. Les gens de ce temps-là ne se sont doutés de rien, se contentant de travailler, de manger, de boire et de se marier, au jour le jour, sans assez se soucier de l'avenir, sans se préparer.

En parlant de son retour, le Seigneur Jésus insiste sur la soudaineté et l'universalité de sa manifestation. Et il rappelle à ses auditeurs le déluge. Personne ne s'en doutait, dit-il. La vie ordinaire normale se déroulait sans que rien puisse laisser soupçonner qu'une catastrophe surviendrait. Et voilà que le déluge les emporta tous.

Frères et sœurs, la venue du Seigneur Jésus sera inopinée, soudaine. Personne ne pourra y échapper. De même que le déluge a emporté tout le monde, lorsqu'il viendra, tous les peuples seront confrontés avec le Fils de l'homme. C'est pour cette raison que le Christ nous demande d'être attentifs aux événements pour découvrir en eux l'heure de sa venue.

En ce dimanche, nous sommes appelés à la vigilance. Être vigilant, éveillé, faire confiance à Dieu, s'agripper à lui, s'abandonner à lui. Bref, c'est la vie devant Dieu et avec Dieu. C'est une façon de vivre et de regarder en faisant confiance à l'amour miséricordieux de Dieu pour nous préparer à la rencontre avec le Christ Sauveur. Suis-je décidé à vivre autrement ce temps de l'Avent qui commence?

Bon temps de l'Avent et Bonne Nouvelle Année liturgique!

P. Cyriaque Balla